

2023年2月26日(日)

中国新聞 SELECT掲載



触れた文化 全てが教材

が置かれ、情操教育の時間が少なうその技術を得る機会がなかつた。

そうした中、私は日本の運動会を体育に持ち込んで競技を紹介したり、学校で

の先生の強い熱意のおかげで、私は背中を押されながら最後まで活動できた。「現状の環境の中でどれだけ良い授業ができるか」と苦心する現地の先生の精神は、

私が協力隊に参加した結果、岡山の高校生が今、遠いセネガルとつながっている。彼らの未来にはたくさんの可能性がある。

西アフリカのセネガルから帰国して5年がたち、現在は、岡山市東区の岡山学芸館高で教員として勤務している。専門が家庭科のため、現地で体験した生活や触れた文化の全てが教材になつていて。

私は協力隊として、ファティック州フィムラという村に派遣された。任されたのは、体育や音楽など小学校の情操教育の技術向上だつた。当時の現場では、フランス語の授業にウエート

JICA
だより



セネガル
(2016年～2018年派遣)

林隆之介さん(31)
岡山学芸館高教員



体育の授業で大縄跳びをした小学5年生たち。後方左端が筆者

使われていなかつたピアノを引っ張り出して希望者に講習会をした。今思えば、拙いフレンチ語と授業内容で恥ずかしい気持ちでいっぱいになる。

だが、現地の先生の強い熱意のおかげで、私は背中を押されながら最後まで活動できた。「現状の環境の中でどれだけ良い授業ができるか」と苦心する現地の先生の精神は、

私が協力隊に参加した結果、岡山の高校生が今、遠いセネガルとつながっている。彼らの未来にはたくさんの可能性がある。